
2023-2024年度ＲＩテーマ 

 ２０２３－２０２４年度 （１月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

【黙祷】 
このたびの令和六年能登半島地震により、お亡くな
りになられた方々に謹んでお悔み申し上げますとと
もに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げま
す。皆様の安全と被災地域の一日も早い復旧を心よ
りお祈り申し上げます。 

 ２０２４年１月１９日(金)第２４７７回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・黙祷(令和６年能登半島地震) 

・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ロータリーの目的朗読 

・会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・年次総会 

・閉会点鐘 

【幹事報告（越野幹事）】  
・定例理事会報告(１０名出席、次年度地区職業奉仕委員・社会奉仕委員・国際奉仕委員として田中利明会員の指名承 
 認、上期会計収支詳細承認、３月例会プログラム(案)承認、令和６年能登半島地震災害支援金について、２０２５ 
 ～２６年度のための地区研修・協議会ホストクラブ組織図の再度確認、ロータリアンの行動規範変更について、２ 
 月２３日(金祝)石川第２グループ都市連合会中止連絡等) 
・１月ロータリーレート１ドル１４１円 
・本年度より贈呈の米山特別寄付マルチプル５回目バッジ披露 
・本日の配布資料(本日の例会プログラム、上期会計収支報告資料、上期発刊会報、ロータリーの友１月号、２月例会 
 プログラム、一部会員への地区ガバナー月信１月号、ロータリアンの行動規範最新版) 
 

【ロータリー情報委員会報告（北野委員長）】  
ロータリーの友１月号紹介（難しいと思っていませんか？職業奉仕、ロータリアンの行動規範、ＳＰＥＥＣＨ～私に
とっての四つのテスト他） 
 
【プログラム委員会報告（中出委員長）】  ・２月例会プログラムの紹介 
 

【出席委員会報告（武腰一憲委員）】     ・本日の例会出席者数４２名、本日の例会出席率８２．３５％ 

 ＜メークアップ報告(順不同・敬称略)＞ 
１月１２日 上期会計監査会…田川、清水、請田、中野 
１月１５日 石川県立寺井高等学校令和９年ＩＡ年次大会ホスト依頼訪問…中野、越野、広瀬 
１月１８日 小松ＲＣ例会出席…小坂 
１月１８日 小山年度役員会…田中利明 

【会長挨拶（中野会長）】 
新年を迎えた早々に、令和６年能登半島地震が発生し、甚大な被害が生じました。
お亡くなりになられました方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被害にあ
われました皆様へお見舞い申し上げます。皆様の中には、ご家族、親戚、友人等が
被災されている方、自宅や事業所に不具合が生じた方もいらっしゃいますが、我々
が出来ること、そして自身が健康で元気な身体でいることを踏まえて、支援してい
かなければなりません。今後のためにも、心を強く持ち、助け合って難局を乗り越
えていきたいと思います。下期も引き続き宜しくお願い致します。 

【ニコニコボックス委員会報告（谷口委員）…順不同・敬称略】  
 
「令和６年能登半島地震でお亡くなりになられました方々に謹んでお悔み申し上げますとともに、被災されました皆様
に心よりお見舞い申し上げます。皆様の安全と被災地域の一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。本日の上期会
計報告を宜しくお願い致します。」…中野、小坂、髙畑、越野、秋田、広瀬、廣田、入口、和泉、 谷、加藤、北潔、
北正和、北出、北野、前田、南祥子、本、長高、中出、坂井、清水、染谷、鈴木、田川、武腰潤、武腰一憲、谷口、 
田中庄治、田中利明、徳野、津田、上田、請田、山岸、山本、由田 



【主な行事】 
・１月 ７日(日)国際協議会（～１１日迄 アメリカ） 
・１月１２日(金)上期会計監査会（１２：３０～事務局） 
・１月１５日(月)石川県立寺井高等学校訪問（１３：３０～石川県立寺井高等学校） 
・１月１８日(木)小山年度地区役員会（１８：００～フローラ） 
※１月１０日(水)小松市内３ＲＣ新年合同例会(１７：３０～アパホテル＜小松グランド＞、ホスト：小松東ＲＣ）は中止 

【上期会計報告（田川会計）・上期会計監査報告（清水会計監査監事）】  
上期会計収支報告に関し、田川会計より資料に基づき詳細報告を頂きました。
また引き続き、清水会計監査監事より、先般１月１２日に開催された監査会の
報告も併せて行われました。今もなお物価高が続いており、下期も値上げが予
想されておりますのでご理解の程、宜しくお願い申し上げます。 

 ２０２４年１月２６日(金)第２４７８回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・会員卓話 

・閉会点鐘 

【会長挨拶（中野会長）】 
最強の寒波が襲来し、多くの場所で立ち往生等が発生しました。しかし、近年はコ

ンピューターの発達による事前の情報提供やリスク管理が浸透しており、ある程度

迅速な対応が出来るようになってきたのではないかと思います。災害に関しては、

まだまだ人間の小ささを実感させられる面もありますが、今後の発展に期待したい

と思います。本日は例会内容の変更が生じ、本パスト会長には急な依頼にも関わら

ず快く卓話をお引き受け頂き有難うございます。 
 

【幹事報告（越野幹事）】 
・急遽都合により本日のゲスト卓話を会員卓話に変更 

・本日の配布資料（本日の例会プログラム） 

【続・ニコニコボックス委員会報告（谷口委員）…順不同・敬称略】  
 
「ほうじゅ検診センターＥｉｒ(エール）では１月４日～３月３０日の期間に、健康応援キャンペーンとして人間ドッ
クの割引を行っています。皆様ご自身とご家族の健康を守るために、お一人様とペアの割引をご用意しました。御社
の社員の健康を守るためにも是非ご利用下さい。」…仲井  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…辰野 「家族にお花を頂き有難うございました。」…南祥子、谷口、加藤  
「都合により早退。」…南直樹、関戸、辰野、仲井、染谷 

【被災者受け入れの状況について（田川会計）】  
現在、事業所である「たがわ龍泉閣」には、現時点で４７名の皆様の受入れを行っております。受け入れ後に、県内外
にいるご家族や親戚がお迎えに来る場合もあります。そして皆様の健康管理のためのボランティアが県内外から来てお
り、大変心強く思っております。 

国際協議会で次年度ＲＩテーマが発表されました 

【出席委員会報告（武腰一憲委員）】     ・本日の例会出席者数３５名、本日の例会出席率６８．６３％ 

【ニコニコボックス委員会報告（谷口委員）…順不同・敬称略】  
 
「本日卓話をさせて頂きます。」…本 
「本パスト会長、本日は急なお願いにも関わらず本日の卓話をお引き受け頂き誠に有難うございます。本日の卓話、宜
しくお願いします。」…中野、髙畑、越野、秋田、入口、 谷、加藤、北正和、北出、北川、北野、前田、南直樹、長高、
坂井、関戸、清水、杉本、鈴木、田川、武腰一憲、田中庄治、田中利明、谷口、徳野、上田、請田、山岸、山本、由田  
「家族にお花を頂き有難うございます。」…中野    「都合により早退。」…元山、津田、北出 

【主な行事】 ・１月２６日(金)未来ビジョン委員会（１８：３０～藤井肉店） 
       ・１月２７日(土)次期ロータリー財団地区補助金管理セミナー（１３：３０～ホテル金沢） 

※１月２８日(日)小松青年会議所新年互礼会(１８：００～サイエンスヒルズこまつ）は中止 

【「能美改革実践塾について」 本裕一パスト会長】 
１７年前より能美改革実践塾の塾長を務めている本会員より卓話を頂きました。この実践

塾は、企業や団体の役員や職員を輩出し、月に１度半日の６カ月間の人材育成を行ってお

ります。地域の核、事業所の核として、現状分析を行い、他社と交流を深め情報交換を行

い、改善(自分の力)と改革(人の力を借りて共に）を実践しております。色々な視点や視

線から、成長の姿をみれる機会となっております。 


